

EL FINANCIERO

# Riesgos para México vinculados con TLCAN han disminuido: Fitch

La calificadora agregó que, incluso, algunos aspectos de la renegociación del TLCAN podrían ofrecer oportunidades en el mediano plazo.

Los riesgos para la economía mexicana vinculados con las **renegociaciones del TLCAN** han disminuido en el último tiempo y es poco probable que la impacten gravemente, afirmó la agencia calificadora **Fitch** en un comunicado divulgado el viernes.

La agencia dijo además que la incertidumbre vinculada con las conversaciones del acuerdo podrían seguir impactando al crecimiento, pero algunos aspectos de la renegociación podrían ofrecer oportunidades en el mediano plazo.

**México, Estados Unidos y Canadá** se alistan para conversar sobre una modernización del TLCAN, que los une comercialmente desde 1994, una iniciativa impulsada por el presidente estadounidense, Donald Trump.

A principios de agosto, la calificadora **revisó el panorama de riesgo crediticio de México** a estable desde negativo, en respuesta a menores riesgos para el perfil de crecimiento del país y una esperada estabilización de la deuda pública.

Asimismo, Fitch confirmó la nota de "BBB+" de riesgo soberano de largo plazo en moneda local y extranjera de México.

El pasado 18 de julio, Standard & Poor's también mejoró de negativa a estable la calificación crediticia de México.